

Meritorio desarrollo de economía cubana en 2019 a pesar del bloqueo, resalta ministro Gil



La Habana, 10 ene (RHC) El ministro de Economía y Planificación de Cuba, Alejandro Gil, consideró 'algo meritorio' que la economía cubana no decreciera en los últimos meses, pese a las restricciones a causa del bloqueo estadounidense.

En el programa televisivo Mesa Redonda, el también viceprimer ministro subrayó cómo el gobierno de Washington estrechó el cerco contra la Isla 'para impedir en primera instancia la llegada de combustibles'.

'Enfrentamos un situación compleja desde el mes de abril, que se arreció en septiembre', recordó el funcionario.

Gil elogió el enfrentamiento del país a ese déficit de carburantes y de otras materias primas y recursos imprescindibles para mantener la producción de las fábricas y otros procesos productivos, señala Prensa Latina.

Para evaluar cómo Cuba se mantuvo sin que se produjera decrecimiento económica, y sin que hubiera afectaciones a la población como apagones o problemas graves en servicios como la salud y la educación, 'hay que ubicarse en el contexto en que tuvimos que desenvolvemos', observó.

'Podimos crecer más, pero el costo del bloqueo estuvo presente', aseguró y calificó de 'gran mentira' la afirmación de que esa medida estadounidense de presión afecta al gobierno y no al pueblo, pues 'todos los sectores están en ese escenario y tienen que enfrentarse a él'.

El titular explicó cómo el país también tuvo que imponerse ante factores imprevistos 'que ocurrieron después de concebir los planes' y otras situaciones imposibles de prever, como el tornado de enero de 2019, que causó afectaciones a unas ocho mil viviendas.

Gil opinó que la situación afrontada en los últimos tiempos 'no es comparable a períodos anteriores', pese a lo cual durante 2019 el Estado construyó más de 40 mil viviendas y recibió a cuatro millones de turistas.

El ministro de Economía citó crecimientos en el sector de las comunicaciones, como el de arribar hace poco a los seis millones de celulares.

Además, detalló cómo la nación logró enfrentar la escasez de alimentos, en especial durante el fin de año, y expreso su confianza 'en la resistencia del pueblo. Nunca renunciamos ni nos dejamos vencer', destacó.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/211562-meritorio-desarrollo-de-economia-cubana-en-2019-a-pesar-del-bloqueo-resalta-ministro-gil>



Radio Habana Cuba